
5 Pièces

181 m²

Réf. 6196

4 472 000 €

Paris 2Eme
Appartement à vendre (75002)
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VENDÔMEDans  une  rue  discrète,  à  proximité  immédiate  de  la  place

Vendôme et de la place de l'Opéra, se trouve au 4ème étage d'un très

bel  immeuble  Art  déco  un  appartement  de  185  M²  (181,6  m²

Carrez).Seul  sur  le  palier  et  entièrement  rénové,  ce  dernier  s'articule

comme suit : une galerie d'entrée desservant côté rue une vaste pièce

de  vie  intégrant  une  cuisine  équipée,  le  tout  agrémenté  d'un  balcon

parisien,  puis,  côté  cour,  et  de  trois  chambres  traitées  comme  des

suites  avec  chacune  leur  salle  d'eau  et  dressing.Outre  son  adresse

recherchée,  au cœur du théâtre Daunou,  cet  appartement saura vous

...

VENDÔMEOn  a  quiet  street,  very  near  the  Place  Vendôme  and  the  Place  de

l'Opéra, on the 4th floor of a stunning Art Déco building, a 185 sq.m (1,191 sq ft)

apartment (181.6 sq.m/1,955 sq ft  under the Carrez law).Alone on the floor and

fully  renovated, it  is  laid out as follows: a hall  leading to a vast  living room on the

street side with an equipped kitchen and a Parisian balcony, and on the courtyard

side,  three  bedrooms  arranged  as  suites  each  with  a  shower  room  and  walk-in

wardrobe.In  addition  to  its  sought-after  location  right  by  the  Théâtre  Daunou,  this

apartment is sure to appeal with ...

VARENNE (7ÈME)

66 rue de Babylone - 75007 PARIS 7EME
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